
An der Ecke Brüderstraße / Kleine Steinstraße befindet sich eine Investitionsruine. Für diesen 
unhaltbaren Zustand muss schnellstmöglich eine Lösung gefunden werden. 
 
Deshalb fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie ist aus Sicht der Verwaltung der Stand dieses innerstädtischen Bauvorhabens? 

2. Wann kann mit der Fertigstellung des Bauvorhabens gerechnet werden? 

 
 
gez. Andreas Wels 
Fraktionsvorsitzender 
Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 


